

11月30日(日)／町内一斉クリーンウォーク
自分たちでまちをきれいに！

杉戸町および杉戸町コミュニティづくり推進協議会の主催により、町内の各地域でポイ捨てごみ拾いを行いました。

自らの地域をきれいにしようとする多くの皆さんに協力をいただき、普段気付かないところにあるゴミも取り除くことができました。皆さんのご協力ありがとうございました。

△住民協働課



まちでやりたいことを実現しよう！
スマートビジネスワークショップ

10月19日(日)／杉戸町コミュニティセンター（杉戸3丁目）

choinaca合同会社代表の矢口真紀さんによる、好きや得意を見つけてビジネスしていく「月3万円ビジネス（3ビズ）」の講義が行われました。チームごとのセッションでは、何となくやりたいと思っていたことが、みんなの意見を貰えて、やれると思った！ワクワクすることに焦点をあてて話す機会が持ててモチベーションのアップに繋がった！と参加者達がキラキラしていました。

（広報特派員 染谷 美由紀）



常日頃、災害への備えを意識しています

11月2日(日)／杉戸町消防団第6分団（大字佐左エ門）

この日は、杉戸町消防団第6分団の皆さん方が集まり、ポンプ車の点検や洗車、分団小屋の清掃等を行いました。災害がいつ発生してもすぐに対応できるようにするために、皆さん真剣な表情で取組まれていました。

（広報特派員 萩原 千秋）



11月23日(日祝)／第2回杉戸町商工祭
町の元氣があふれた一日

ココティすぎとて、「第2回杉戸町商工祭」が開催され、約7,600人が来場し、大盛況のうちに幕を閉じました。

町内事業者による展示や販売、キッチンカーなど40ブースが出店し、買い物や食事を楽しむ人々の姿が多く見られました。

ダンスやバンド演奏なども披露され、町の元氣と笑顔があふれた一日となりました。

△産業振興課



11月26日(木)／くらしの会主催消費生活セミナー
たくまんと学ぶ！身近なエコライフ

埼玉新聞社エコ最賀広報大使・和田琢磨氏が身近にできるエコ活動の工夫を紹介し、参加者は熱心に耳を傾けていました。身近にできる環境にやさしい暮らしのヒントが満載の充実したセミナーとなりました。

△産業振興課



今後も杉戸町くらしの会では、安心・安全なくらしのための啓発活動を続けてまいります。ご参加いただいた皆さん、ありがとうございました。

お寺の手作り市で楽しい体験！

10月19日(日)／宝性院（杉戸1丁目）

今年もテライチが開催され、お寺ならではの体験（写仏、十三仏参り、灯籠作り、寺ヨガ、神馬の描き入れ）や、ステージでのフルート演奏、出店者さんによるワークショップなど盛りだくさんで、多くの来訪者で賑わいました。当日限定の型染めのカラフルな御朱印も美しく大好評でした。

（広報特派員 坂上 秋子）



11月13日(休)／杉戸中学校男子バレー部ピーチバレー部全国大会出場報告
全国を経験し、一回り大きく成長！

8月に開催された「JVA第16回全日本ピーチバーレーボールU15選手権大会4人制」に出場された、杉戸中学校男子バレー部の選手らが町幹部を表敬訪問しました。

選手の皆様からは、「全国の強者から多くのことを学ぶことができた。これからも日々努力していきたい。」という将来が楽しみになる抱負をいただきました。

△社会教育課



（写真左から）坂巻彰人教諭、邑口愛翔選手、藤崎啓選手、渡邊大雅選手、窪田町長、佐藤祐希選手、黒田龍之介選手、山野龍乃進選手、伊藤教育長夢に向かって、羽ばたけ！

11月13日(休)／杉戸町空手道連盟（白水修養会）全国大会・関東大会出場報告
大舞台での経験を活かし、更なる精進を誓う

「第28回関東中学生空手道選手権大会」「第33回全国中学生空手道選手権大会」「第25回全日本少年少女空手道選手権大会」に出場された白水修養会の選手らが町幹部を表敬訪問しました。

選手の皆様からは、日頃からの鍛錬で培われた技心体の精神がうかがえる素晴らしい決意表明がありました。

また、来年3月に開催される「JOCジュニアオリンピック第20回全国中学生選抜大会」にも出場予定の選手からは、大会へ向けて精進を重ねる意志表明がありました。

△社会教育課



（写真左から）西村莉緒選手、佐藤楓選手、平井徹志選手、高塙禪選手、佐藤祐希選手、窪田町長、佐藤梓選手、須釜蓮選手、佐藤愛花選手、福沢心結選手、笠倉翠選手 更なる飛躍、期待しております！

11月14日(金)／杉戸町交流の森 森林体験ツアー
町内の小学生と森林の大切さを学びました！

環境問題等の課題解決を推進していく人材を育成する次世代教育活動の一環として、相互交流協定を締結している神川町にて、森林環境教育体験ツアーを実施しました。

当日は杉戸町の小学生62人が参加しました。参加したこどもたちからは「森林は人々の暮らしにとって大切なんだと学びました。」「森ってこんなにたのしいんだと思いました。」といった感想が寄せられ、環境問題への关心が深まった様子でした。

△産業振興課



11月11日(火)／げんきSUGI体操 活動継続10年表彰
ふれ愛フレッシュサロンが受賞！
地域の健康と交流を支えた10年の歩み！

平成27年度よりご近所型介護予防として始まった「げんきSUGI体操」。10月2日にふれ愛フレッシュサロンでの取組が活動継続10年の節目を迎え、表彰を受けました。

あたたかいサポーターの支えもあり、体操を通じて、健康づくりと地域のつながりが育まれてきました。「これからもみんなと一緒に頑張ろう」と、参加者のみなさんのイキイキとした笑顔が印象的でした。

△高齢介護課



11月12日(水)／杉戸深輪産業団地企業連絡会第1回クリーン作戦
企業の力で地域をピカピカに！

杉戸深輪産業団地および杉戸屏風深輪産業団地内にて、「令和7年度杉戸深輪産業団地企業連絡会第1回クリーン作戦」が実施されました。この活動は、両産業団地内企業で構成された企業連絡会の主催で、毎年2回、産業団地内の清掃活動（ゴミ拾い）を行うものです。

今回は18社・54名の方々が参加し、美化活動を行いました。

△産業振興課



11月13日(木)／子育て応援フードパントリーへ寄贈
こしひかりで子育て応援

埼玉みずほ農業協同組合様より、町内の希望するひとり親家庭に食料品を無料で配付する活動を行うすぎと居場所づくり応援隊へ「こしひかり」を寄贈いただきました。

△子育て支援課



町では、町内の希望するひとり親家庭に食料品を無料で配付する活動について、引き続き支援を行っていきます。